PIF 10 		Le Grand Écran – Le Cinéma 		      jeudi, 23 mars 2017

Mini-Projet 
Présenter les effets spéciaux d’un film à l’aide d’une affiche ou sous forme de diaporama.
Present special effects from a movie, with the support of either a poster or Power Point presentation.

En groupes de deux, choisit un film parmi les films que tu as déjà vus. Faites le sommaire du film. Décrit le genre d’effets spéciaux utilisés. Expliquer ton point de vue et analyser l’efficacité des différents effets. Faites une recherche Internet pour en apprendre davantage sur le film choisi (vous pouvez aussi vous rejoindre hors de l’école pour visionner le film de nouveau et peut-être les ‘extra’ sur le DVD). Ordonne les informations trouvées dans une présentation captivante. 
Il faut avoir au moins quatre différents effets (diapositifs) à expliquer.
Il faut aussi réviser la grammaire et orthographe pour éliminer les fautes.
Il faut s’assurer que vous êtes prêts à présenter à l’oral. Cela veut dire que vous pratiquez à présenter, PLUS QU’UNE FOIS, à voix haute!

In groups of two, choose a movie that you have already seen. Summarize the movie. Describe the types of special effects used. Explain your point of view and analyze the effectiveness of these different effects. Do research on the Internet to find out more about the movie and special effects used (you may also wish to get together outside of school to re-watch the movie and possibly watch the extras or special features section on the DVD). Organize your information in a captivating presentation.
You must have at least four different effects (slides) to explain.
You must also revise the spelling and grammar to avoid unnecessary mistakes.
You must be certain that you’re ready to present. This means that you practice presenting, MORE THAN ONCE, out loud. 

[bookmark: _GoBack]Date de remise / les présentations auront lieu mardi, le 28 mars en classe! 
